

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 128

Le 25 juin 1988

LE MINISTRE DU COMMERCE TRANSMET SON MESSAGE SUR LE
LIBRE-ÉCHANGE À LA PRESSE ETHNIQUE

L'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis suscitera la création de milliers d'emplois, la hausse du revenu réel des Canadiens, l'augmentation des investissements et la baisse des prix à la consommation, selon le Ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, dans un discours qu'il a prononcé devant les membres de la Fédération canadienne de la presse multilingue à leur réunion "Ethno-Press 88".

M. Crosbie a rappelé à son auditoire que les pays participant au Sommet économique de Toronto ont approuvé à l'unanimité l'Accord de libre-échange, que toutes les associations industrielles et commerciales du pays se sont déclarées en faveur de l'Accord, et que tous les organismes indépendants de recherche sont d'avis que le Canada tirera d'énormes avantages de l'Accord.

M. Crosbie a affirmé que le multiculturalisme continuera de s'avérer un atout pour le Canada aux termes du libre-échange: "Riches de leur connaissance intime des autres nations, et forts de leur esprit d'entrepreneurship, les membres de nos diverses communautés culturelles comptent déjà pour beaucoup dans l'essor des exportations canadiennes." D'ajouter le Ministre, "...nous devons prendre des mesures pour renforcer nos liens avec d'autres pays, acquérir une meilleure connaissance de leurs marchés et déterminer les possibilités d'établir des échanges commerciaux bilatéraux dynamiques."

-30-

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Canada